



4 Tage Kurztrip AIDAaura

Mallorca – Ibiza – Valencia – Mallorca



1. Tag Am frühen Samstagmorgen ging es mit der Germanwings von Tegel nach Mallorca. Leider war das Wetter in Palma nicht ideal. Dafür wurden wir bereits am Flughafen durch die AIDA-crew freundlich empfangen. Nach kurzem Transfer zum Schiff, war der checkin um

12.00 Uhr abgeschlossen. So blieb noch Zeit, nach einem ersten Besuch des Marktrestaurants, für einen Trip zur nahegelegenen Stadt Palma de Mallorca mit ihrer Kathedrale. Neben dem abwechslungsreichen Büffet im Calypso-Restaurant erwartete uns die Rettungsübung. Die war schnell erledigt. Gegen 22.00 Uhr hieß es „Leinen los!“. Danach begann der Abend mit Begrüßungsparty, live-Musik und Lasershow. So fuhren wir aus dem Hafen von Palma in Richtung Ibiza.



2. Tag Bei strahlendem Sonnenschein erreichten wir gegen Mittag Ibiza. Kurz nach dem Festmachen startete der Inselausflug. Wir hatten uns für den Insel Süden entschieden. Die Fahrt führte uns vorbei an Salzfeldern, breiten Sandstränden in ein kleines Inseldorf. Hier war Zeit zum Besuch der Kirche und einen Cafe. Natürlich stand auch die Festung und Ibiza-Stadt selbst auf dem Programm. Nach 3,5h Stunden Tour erreichten wir ziemlich erschöpft und zufrieden wieder das Schiff. Nach dem Abendessen im Markt-restaurant, reichte unsere Kraft nur noch für einen geselligen Absacker in der Ocean Bar.



3. Tag Nach einem ausführlichen Frühstück starteten wir in den Tag. Um die Mittagszeit erreichten wir den Hafen von Valencia. Hier warteten bereits die Ausflugsbusse auf uns. Vorbei an der Boxengasse des letzten Formel-1 Rennens in der Stadt, ging es in die Innenstadt. Wir sahen eine beeindruckende Altstadt, die große Markthalle, den Seidenmarkt, die Kathedrale mit dem Gral und Reste der Stadtmauer. Aber auch die neuen Stadtteile konnten beeindrucken. Mit futuristischer Architektur und großzügiger Stadtplanung. Auf die AIDA zurück gekehrt, ließen wir den Tag bei Kaffee und Kuchen den nochmal passieren. Mit dem Ergebnis – Valencia ist auf jeden Fall nochmal eine Reise wert, bestimmt. Abends gab es einen Galaabend zum Abschluß der Tour. Das Pooldeck wurde dabei zur großen Showbühne mit Sektbar, Tanzeinlagen und Disco.

4. Tag Gegen 06.00 Uhr kamen wir wieder in Palma an. Das ausführliche, abschließende Frühstück im Calypso-Restaurant, mit Panoramablick auf den Hafen von Mallorca, haben wir genossen. Dann wurde es aber Zeit von Bord zu gehen. Am frühen Nachmittag landeten wir wieder in Berlin. Nach den 24 C beim Abflug in Palma, schockten uns die 6 C in Berlin. Aber wir hatten ja drei Tage Sonne getankt.



Eindrücke AIDAaura Mallorca – Ibiza – Valencia – Mallorca

Meerblickkabine Deck 6



Marktrestaurant Deck 8

Eingang Marktrestaurant Deck 8



Calypso-Restaurant Deck 9



Rettungsübung



Poolparty nachts 22.30 Uhr



Palma de Mallorca bei Nacht



Lasershow Pooldeck Deck 10



Ibiza Panorama



Ibiza



Ibiza
Ibiza - Hafen



Ibiza – Stadt





Ibiza - Hafen



Ibiza



Ibiza – Burg Kirche



Ibiza - Burg



Ibiza - Burg



Ibiza – Burg, Kirche



Pooldeck 10



Ibiza - Hafen



Blick vom Hafen auf die Stadt

Ehem. Formel-1 Boxengasse



Altstadt von Valencia



Alte Markthalle





Seidenhalle



Kathedrale von Valencia



Parkanlage im ehem. Flußbett



Alte Stadtmauer



Stadt der Kunst und Wissenschaft

